

株式会社ジェイ・クリエイション

情報サービス・ソフトウェア業／東京都

TSR:企業コード 29-443995-1 所在地:〒101-0047 東京都千代田区内神田2-15-9 The Kanda282 5F

TEL:03-3527-1227 URL:<https://www.jcreation.co.jp>

事業内容:システムコンサルティング・システムインテグレーション



優良企業
ガイドは
P378 へ!



代表取締役社長 上山 育視 (うえやま いくみ)

Profile 1968年7月生まれ。53歳。大学卒業後、JALグループのシステム会社で電子回路の設計等に従事。1997年の弊社設立当初から参画し、2010年2月代表取締役に就任。大手企業との協業を果たし、事業を拡大し続けている。

一
問
一
答

御社のNo.1は？

弊社独自のマイグレーションサービス「VENUS®」です。金融業界をはじめ、多くの企業に採用されています。

座右の銘、社訓は？

プロフェッショナル集団として、これからも独自開発と他社にはないサービスを通じてお客様に喜んでいただくことをめざします。

趣味、休日の過ごし方は？

庭いじりです。家庭菜園を目指し、土づくりから始めています。その他、日曜大工や犬のトリミングなど、休日も充実しています。

常に進化し続ける独立系IT企業

弊社は独立系IT企業として、1997年の創業以来、業務系システム開発に特化し、着実に前進し、進化を遂げてまいりました。技術の進化スピードが速く複雑なIT業界において、結果を出し続けてくことができたのは、社内チームでシステム開発の技術力や品質の高さを担保し、お客様にご支持いただけたからと自負しています。

2020年には、大阪にあるNSホールディングス株式会社の事業会社となり、得意とするIT領域の違う両社が組むことで、新たなシナジー効果を高めつつあります。おかげ様で今期は、歴代最高売上を達成することができそうです。

中規模IT企業には珍しい受託開発の割合が高い弊社では、お客様先でなく自社内で大型システムを開発できる体制があることも、コロナ禍において大きな強みとなりました。また、社内の管理手法を見直し、プロジェクトの見える化を行ったことも、チーム力の強化と生産性アップにつながり、成果をあげています。

リードするマイグレーション技術

弊社の主軸事業となっているのが、売上全体の50%を占める金融系システム開発です。セキュリティーを重視して社内環境を構築した上で、年々需要が伸びています。そのほか、エコエネルギー監視システムやメーカーの生産管理などの他分野も好調で、さまざまな業種の案件に広く携わっています。

近年、IT業界で存在感を増しているのがマイグレーションサービスです。これは、弊社が得意とする分野であり、従来の古いシステムを最新化してメンテナンスしていく技術です。パソコンが市場に出て30年余り、今後も継続的に必要とされる技術であり、圧倒的な仕事量が見込まれています。経済産業省でもデジタルトランスフォーメーション(DX)を推進しており、2025年以降の巨大な経済損失に備える動きが活発になっています。そうした中で、

弊社が開発した、Javaプログラムに自動変換する「VENUS®(ビーナス)」は、新時代のマイグレーションサービスとして世界的にも注目され、高い評価を得ています。2021年2月には、総合コンサルティング会社であるアクセンチュア社との協業を発表。建設的な関係を築きながら、社会を支えるプロジェクトを進めています。

階層別教育でチームの総合力をアップ

IT業界は、社員一人ひとりの技術力が会社の業績を大きく左右します。特に、弊社のように上流工程を中心にシステム開発を行う組織では、優れた人材を確保し、育成できる環境を整えることが重要です。弊社では階層別の教育サポートを実施し、ポジションに合わせたカリキュラムを用意して一人ひとりのスキルアップをきめ細かくバックアップする体制を整えています。

新入社員研修も充実しており、入社後3ヶ月間は専門的な知識を習得し、その後1年間のOJTで現場での学びを深めていきます。これらを通してプログラミング技術のみならず、お客様の要望をヒアリングして設計に反映できるコミュニケーション能力も身につくよう、サポートしています。

スキルを磨きチームで大手クライアントの案件に挑戦したい、そんな向上心のある方をお待ちしています。

世界が認める開発力で
IT業界の未来をつくる



弊社は従来、社内イベントもある明るい社風です。コロナ禍の今は交代でリモートワークを実施し、時折リモート飲み会も行っています。